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PROCÉDURE D’ENTREPOSAGE 
STORAGE PROCEDURE 
 
Chez Les Industries Desjardins Ltée, la satisfaction de nos clients est au cœur de nos préoccupations. Si le ou les 
produits que nous vous avons livrés ne sont pas mis en service dans un délai raisonnable, ou que votre projet doit 
être retardé nécessitant l’entreposage de vos produits, voici la procédure que vous devez respecter. 
 
At Les Industries Desjardins Ltée, customer satisfaction is at the heart of our concerns. If the product(s) we have 
delivered to you are not put into service within a reasonable time, or your project must be delayed requiring the 
storage of your products, here is the procedure you must follow. 
 

STORAGE LOCATION 
 
Please store your equipment in the same environment as its intended 
installation. If your equipment is intended for outdoor installation, it can 
be stored outside. However, equipment intended for indoor installation 
must be stored indoors from the day it is received. 
 
 

OUTDOOR STORAGE 
 
-  When receiving your equipment, please remove all packaging 
(plastic, protective foam, wooden box, etc.) to prevent the formation of 
humidity, oxidation or discoloration caused by it. 
-  Place your equipment on stable, flat, plant-free ground. 
-  If the storage period is likely to exceed 1 month before 
commissioning, please place desiccant bags or apply a soluble rust-
inhibitor oil inside your tank. This will reduce the risk of internal 
corrosion caused by condensation from your empty tank. 
-  Before starting up, please remove any desiccant bags and/or water 
that may have formed through condensation. 
 
 
 
 

INDOOR STORAGE (unheated building) 
 
-  When receiving your equipment, please remove all packaging 
(plastic, protective foam, wooden box, etc.) to prevent the formation of 
humidity, oxidation or discoloration caused by it. 
-  If the storage period is likely to exceed 1 month before 
commissioning, please place desiccant bags or apply a soluble rust-
inhibitor oil inside your tank. This will reduce the risk of internal 
corrosion caused by condensation from your empty tank. 
-  Before starting up, please remove any desiccant bags and/or water 
that may have formed through condensation. 
 
 

ENDROIT D’ENTREPOSAGE 
 
Veuillez entreposer votre matériel dans le même environnement que son 
installation prévue. Si votre équipement est destiné à une installation 
extérieure, il peut être entreposé à l’extérieur. Cependant, un 
équipement destiné pour une installation à l’intérieur doit être 
impérativement entreposé à l’intérieur et ce, dès le jour de la réception. 
 

ENTREPOSAGE EXTÉRIEUR 
 
-  Lors de la réception de votre matériel, veuillez retirer tout emballage 
(plastique, mousse de protection, boîte de bois, etc…) pour éviter qu’il y 
ait formation d’humidité, d’oxydation ou décoloration causé par ce 
dernier. 
- Veuillez placer votre matériel sur un sol stable, plat et exempt de 
végétaux. 
-  Si la période entreposage risque de dépasser un délai de 1 mois avant 
la mise en service, veuillez placer des sachets dessiccants ou appliquer 
une huile soluble inhibiteur de rouille à l’intérieur de votre réservoir. Ceci 
permettra de réduire le risque de corrosion interne causé par la 
condensation de votre réservoir vide. 
-  Avant la mise en service, veuillez retirer les sachets dessiccants et/ou 
l’eau qui aurait pu se former par la condensation. 
 

ENTREPOSAGE INTÉRIEUR (bâtiment non-chauffé) 
 
-  Lors de la réception de votre matériel, veuillez retirer tout emballage 
(plastique, mousse de protection, boîte de bois, etc…) pour éviter qu’il y 
ait formation d’humidité, d’oxydation ou décoloration causé par ce 
dernier. 
-  Si la période entreposage risque de dépasser un délai de 1 mois avant 
la mise en service, veuillez placer des sachets dessiccants ou appliquer 
une huile soluble inhibiteur de rouille à l’intérieur de votre réservoir. Ceci 
permettra de réduire le risque de corrosion interne causé par la 
condensation de votre réservoir vide. 
-  Avant la mise en service, veuillez retirer les sachets dessiccants et/ou 
l’eau qui aurait pu se former par la condensation. 
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INDOOR STORAGE (heated building) 
 
- When receiving your equipment, please remove any packaging 
(plastic, protective foam, wooden boxes, etc.) to prevent discoloration 
between your equipment and the packaging. 
 

SPECIAL ATTENTION - INTUMESCENT COATING 
 
Special care is required for equipment with a fire-retardant coating. 
Intumescent coatings are highly sensitive to humidity and impact. They 
must therefore be placed in a dry, impact-proof place immediately. 
 
 
 
 
 
 
If you have any questions about storage, please contact us at 
service@idtanks.com or 418-493-2114. 

 

ENTREPOSAGE INTÉRIEUR (bâtiment chauffé) 
 
-  Lors de la réception de votre matériel, veuillez retirer tout emballage 
(plastique, mousse de protection, boîte de bois, etc…) pour éviter qu’il y 
ait décoloration entre votre matériel et l’emballage. 
 

ATTENTION PARTICULIÈRE - REVÊTEMENT IGNIFUGE 
 
Une attention particulière est requise pour les équipements ayant un 
revêtement ignifuge. Le revêtement ignifuge est très sensible à 
l’humidité et aux impacts. Donc ceux-ci doivent être immédiatement 
placé à l’abri, dans un endroit sec et à l’abri des impacts. 
 
 
 
 
 
Pour toutes questions au sujet de l’entreposage, veuillez nous contacter 
à service@idtanks.com ou au 418-493-2114. 
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